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Protokoll  

6. Sitzung des Studentischen Konvents am 23. Mai 2011 

 

 
 
Anwesende:  
Jens Kußmann (LAF)+1 
Andreas Schenker (GHG)+1  
Marcel Escher (RCDS) 
Daniel Schamburek (Orangene Liste) 
Regine Stumpf (LAF) 
Yasmin Katzer (LAF) 
Alexander Schubert (LAF) 
Julia Seeberger (GHG) +1 
Barbara Lohmaier (GHG) +1 
Tanja Ledermann (USI)+1 
Vera Schulze (USI)+1 
Simon Dudek (stud. Senator) 
 
1. Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Vorsitzende begrüßt die anwesenden Mitglieder und eröffnet die Sitzung. 
Beschlussfähigkeit wird festgestellt.  
 
2. Feststellung der Tagesordnung 
  
Neuer TOP 9: Reform der Studierendenvertretung von Marcel Escher beantragt und 
angenommen. 
 
 
 
 



3. Genehmigung des Protokolls der 5. Sitzung 
 
Änderungen zum Protokoll der letzten Sitzung werden vorgebracht. 
Antrag: Für die folgenden Sitzungen (einschließlich dieser) wird es ein Protokoll, das zu 
Veröffentlichung bereit steht und ein Protokoll für den Konventsverteiler geben, falls dies 
nötig ist. 
→ Antrag wird mit 15 Stimmen angenommen. 
Protokoll der letzten Sitzung wird mit allen besprochenen Änderungen angenommen.  
 
4. Haushalt der Studierendenvertretung 
 
Diskussion über Haushaltsvorschläge, die vom Finanzreferenten vorgelegt wurden. 
Auf Grund mangelnder Transparenz wird angeregt, den Finanzreferenten in Zukunft 
einzuladen.  
Fragen: Wofür wurde das Geld aus den Vorjahren verwendet?  
 Wie viel Geld hat der Konvent momentan? 
Antrag zur Abstimmung über Haushaltsvorschläge: 

• Nicht über die Haushaltsvorschläge abstimmen, sondern vertagen bis mehr 
Informationen vorliegen; 

• Vertrauensvorschuss geben und heute abstimmen mit der Vereinbarung in Zukunft 
den Finanzreferenten einzuladen; 

→ 17 Ja-Stimmen für eine Abstimmung über Haushaltsvorschläge 
Abstimmung über die Haushaltsvorschläge: 
Vorschlag 1: 5 Ja-Stimmen 
Vorschlag 2: 11 Ja-Stimmen 
 eine Enthaltung 
Haushaltsvorschlag 2 wird angenommen; Rückmeldung an Finanzreferent und FSR; 
 
 
5. Bericht: AK Stadtbeirat  
 
Simon Dudek berichtet vom AK „Kommunale Sperrzeit“.  

• Laut Polizei gibt es seit der Einführung der Sperrzeit mehr Körperverletzungsdelikte.  
• Drei Ausnahmen für Sperrzeitverlängerung: morph club, live club und agostea; 
• Diskussion über die Notwendigkeit der Ausweitung eines Alkoholverbots in der 

Öffentlichkeit;  
 
6.  Bericht Senatsvertreter 
 
Godehard Ruppert als Präsident wieder gewählt 
Wahl der Vizepräsidenten am 17.06.2011, Vorschlag 

• Vizepräsident Lehre: Sebastian Kempgen 
• Vizepräsident Forschung: Guido Wirtz 

Eigentlich 3. Vize-Posten: CIO (Chief Information Officer/ Leiter_in für 
Informationstechnologie) 
Lydia und Simon haben Email verschickt an Spitzenkandidat_innen für den Personalrat der 
Beamt_innen und Angestellten, um Infos über die Beschäftigungssituation von HiWis 
einzuholen 
Möglichkeit hierzu: Otto Band hält Vortrag über Rechte und Pflichten für HiWis 
 



7. Gespräch mit Unileitung am 25. Mai. 2011 um 11.00 Uhr in der Aula 
 
Möglichkeiten: Fragen an Patrick vorab schicken wegen Vorbereitungszeit oder direkt in 
Sitzung fragen 
Internes Protokoll des Gesprächs mit der Unileitung soll für uns angefertigt werden 
 
8.      Wahl-Flyer 
 
Flyer-Vorschlag von Vera, zudem: auf die Rückseite sollen die Logos der Listen und auf die 
Vorderseite die Wahllokale 
Aufgrund der Email der Studentenkanzlei mit der Bitte, die Wahlbenachrichtigung selber 
auszudrucken, zudem Überlegungen, ob „Tipps zur Wahl“: „Studierendenausweis reicht“ und 
„Panaschieren nicht erlaubt“ mit auf den Flyer sollen 
Neuer Entwurf mit Vorschlägen wird von Vera erstellt 
Flyeranzahl?  
Anfrage an Fachschaften, ob sie mitflyern und deshalb Vertagung des Punktes auf nächste 
Sitzung 
Abstimmung über Flyergestaltung 

• Farbe + Hochglanz  oder   
• schwarz-weiß + copy-shop 

→ Vorschlag 1: Pro-Stimmen: 8 und Vorschlag 2: Pro-Stimmen: 8 
Enthaltung: 1  
→ Stimme des Vorsitzenden gibt den Ausschlag zählt und somit werden bunte 
Hochglanzflyer erstellt 
 
9. Reform der Studierendenvertretung 
 
Überlegungen: Soll eine Reform erfolgen? Beispielsweise Zusammenlegung FSR und 
Konvent 
Antrag: Konvent bildet Ausschuss zur Reform der Studierendenvertretung, dieser tagt 
hochschulöffentlich 
→ Ja-Stimmen: 13, Enthaltungen: 4 
Abstimmung: Marcel Escher und Simon Dudek als Arbeitskreismitglieder 
→ einstimmig angenommen 
Vorgehen des Arbeitskreises: Einbinden der neuen Konventsmitglieder in ihre Arbeit, so 
schnell wie möglich Möglichkeiten ausloten und Meinung vom FSR einholen und Vorstellen 
im FSR, Einladung an Hochschulöffentlichkeit 
 
10. Sonstiges 
 
ZDF bzw. frontal 21 hat Interesse gezeigt, an Uni Bamberg zu kommen, um überfüllte 
Veranstaltungsräume zu filmen; jedoch meinten sie, an anderen Universitäten herrschten 
schlimmere Zustände und würden sich deswegen nochmal melden 
Stellungnahme zur Wahl des Präsidenten nur von USI und LAF beflyert 
Studierendenvertretungswochenende: Simon und Jens waren für den Konvent anwesend 
Donnerstag, 20.00 Uhr Konstituierende Sitzung zu Filmprojekt über Missstände an Uni 
Weitere wahrscheinliche Konventssitzungstermine 21. Juni und 12. Juli 
→ doodle wird erstellt 
 


